



Fassbieranstich, Dirndl und Maßkrug-Stemmen

Die Musikerinnen und Musiker des Allagener Blasorchesters und die Nordkompanie-Schützen hatten zu einem zünftigen Bayerischen Spätschoppen in die Möhnetalhalle eingeladen. Mit zunehmender Zeit füllte sich die Schützenhalle mehr und mehr, darunter auch viele Gäste in Dirndl und Lederhosen. Richtig voll wurde sie, als die Schützendelegation nach

der Teilnahme am Suttroper Schützen-Jubiläum zurückkehrte. Nach der Begrüßung durch Nordkompanie-Hauptmann Patrick Helle schritt Schützenkönig Sebastian Koch mit Königin Anja zum traditionellen Fass-Anstich. Beim spannenden Maßkrug-Stemmen gewannen anschließend Samantha Schulte und Markus Lehnen.

FRANKE